



Mtro. Roberto Alarcón Estrada

Maestro en Ciencias Penales, con especialización en ciencia jurídico penal, por el Instituto Nacional de Ciencias Penales, Ciudad de México, 1998-2000.

Su experiencia laboral se construyó en dependencias como la Policía Federal de Caminos, la Policía Federal Preventiva, Seguridad Pública y Vialidad en el Estado de Aguascalientes, Comisaría de Sector "Chihuahua", Coordinación Estatal Tamaulipas, Coordinación Estatal Jalisco.

En la policía Federal de Caminos se desempeñó en los Destacamentos de "Texcoco" Estado de México, "Acapulco" Guerrero, "Villahermosa" Tabasco; así como Subdirector de Sanciones y Responsabilidades de la Jefatura de Inspección General de la Policía Federal de Caminos, Subdirector de Gestión de Denuncias de la Policía Federal Preventiva, Subdirector de Área en la Coordinación del Instituto de Formación de la Policía Federal Preventiva.

En otros Estados de la República ha ocupado cargos como Comisionado al cargo de Director General de Seguridad Pública y Vialidad en el Estado de Aguascalientes, Supervisor Operativo Coordinación Estatal Tamaulipas, Ciudad Victoria, Titular de la Estación Reynosa, Titular de la Estación San Fernando, y Coordinador Estatal Jalisco.

En su formación en materia de seguridad pública destaca, el VI Curso de Cuestiones Actuales de la Criminología, Exclusión Social y Delito, XIII Congreso de Alumnos de Derecho Penal, Sociedad y Nuevas Tecnologías, celebrados en la Universidad de Salamanca, España, Violencia y Religión, celebrado en la Universidad Complutense de Madrid, campus de San Lorenzo de el Escorial, España, presidido por el Juez Quinto de la Audiencia Nacional Española, Baltasar Garzón.

A lo largo de su trayectoria, ha recibido diferentes cursos de reconocimiento nacional e internacional, entre los que se encuentran el Curso de Formación Policial Superior para miembros de la Escala Ejecutiva del Cuerpo Nacional de Policía, impartido por la Escuela Nacional de la Policía Española, Ávila, España, y Especialidad en Alta Dirección para la Formación de Mandos Superiores en la Academia Superior de Seguridad Pública, San Luis Potosí. S.L.P.; Técnico Superior Universitario en Seguridad Pública, el Diplomado de Ley, Pliego y Procedimiento Administrativo de Responsabilidades de los Servidores Públicos, Diplomado en Justicia Administrativa, Diplomado en Derechos Humanos, Diplomado de Actualización en Derecho Constitucional y Amparo.





Cabe señalar que a lo largo de su carrera se ha capacitado en diferentes temas, como Derecho Penal y Comunidad Internacional, seminario sobre lavado de dinero, Criminalidad Organizada, Seminario sobre delitos patrimoniales, Teorías Criminológicas Contemporáneas, Curso de Policía de Proximidad, Los Derechos Humanos y Actuación Policial.

“Highway Interdiction Seminar” impartido por la Drug Enforcement Administration (DEA), en la ciudad de México.

Curso de actualización impartido por SIDEPOL en la Academia Estatal de Seguridad Pública, Sistema Penal Acusatorio.

Certificado de competencia laboral en el estándar de competencia “Realización de vigilancia y seguridad en carreteras” clave EC0177 Folio CONOCER S05706914.

Desde octubre de 2015 labora en el H. Ayuntamiento de Zapopan, en la Comisaría General de Seguridad Pública, con el cargo de Comisario General.

